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 (第 6 期) 第１3 回まつもと子ども未来委員会の報告  

 

令和３年２月２４日 

 

第 6 期の第１３回まつもと子ども未来委員会を、令和３年２月１４日（日）あがたの森文化会館    

２－８会議室で行いました。この日は、１６人の委員のうち１２人の委員が出席しました。また、５人の

サポーターのうち、３人のサポーターが出席しました。 

 

１ 一年間の振
ふ

り返
かえ

り  

 まず始めに、一年間の振り返りをしてもらいました。「良かった点・頑張った点」、「反省点・苦労した

点」、「今までの活動を今後どう生かしていくか、来年度はどんな活動をしていきたいか」、「事務局
じむきょく

への 

要望」の４点を振り返りシートに記入してもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ まつもと子ども未来委員会の募集
ぼしゅう

チラシ作成 

  続いて第７期の募集チラシを作成してもらいました。  

小学生用と中高生用のチラシを２つのチームに分かれて  

作ってもらいました。小学生用は手書きを中心に、中高生用

はパソコンの文字と手書きを組み合わせて見やすくと方向性

を決めて、イラストやコメントの作成を進めてもらいました。 

良かった点 反省点

活動回数が限られる中、自分の経験したことや率直な想い
を全体でも共有することができた。

話し合いをしている中で盛り上がるのはいいけど、話の内
容が脱線していたこと。

皆で話し合って、自分の言いたいことが発言できた。松本
市のことや、松本市の問題などもわかったので、よかっ
た。

急ピッチで進めた分、内容が薄くなってしまった。グルー
プを超えた意見の共有が多くできなかった。

コロナの影響で、みんな集まって活動することが難しい一
年だったけれど、集まれた時にみんなで協力し合って、話
し合ったり活動ができて楽しかった。

話し合いの時に、みんなともっと意見交換ができればよ
かった。

来年度はどんな活動をしたいか 事務局への要望

今年度行った活動は、どれもまだまだ追及していけるもの
ばかりだと思います。なので、来年度も引き続きやるとい
うのもいい気がします。

市の担当課や現場の方々に来てもらい、活動について詳し
く教えてもらう機会を第３～５期のように多く設けてほし
い。

自分で活動について調べて、余裕があったらほかのグルー
プについても調べてみて、足りない知識や意見を補え合え
たら、回数は少なくても実効性があるものが伝わりやすく
なると思う。

人数が少なかったので、増やしてほしい。

松本市での活動で、フードドライブなどの活動をほかの人
に知ってもらったり、新たな活動をそこから作っていきた
い。（できるならば）

特になし
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 作ってもらったチラシです。３月上旬までに各学校を通じて配布されます。 

         小学生版                   中高生版 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 「フードドライブ活動」について 

 環境
かんきょう

政策課
せいさくか

に作成してもらった資料を事務局が説明ました。提言で提案してもらったいろんな場所に

常設
じょうせつ

のフードドライブ回収ＢＯＸを作るという案は、食品を扱うのでＢＯＸだけ置いて回収するのは 

難しいとのことでした。しかし、みんながフードドライブの主催者
しゅさいしゃ

になって活動してくれればうれしいと

のことで、マニュアル等配布させてもらいました。 

 一年の振り返りの中でも環境のフードドライブは来年も継続して活動できそうと前向きな意見があっ

たので、みんなで考えていきましょう！ 

 

 

 

次回の未来委員会は３月７日（日）、第６期の最終回です。 


